

Contents

Hämostaseologie/Hemostaseology

Redaktion: M. Orth

Matthias Orth and Kathrin Schlatterer

Pro und Contra der Thrombophiliediagnostik — 67

Pros and cons of thrombophilia testing

Sebastian Dübgen, Andrea Dick, Christoph Marschall und Michael Spannagl

Gerinnungsphysiologische und genetische Diagnostik bei hereditärem Protein S-Mangel — 79

Coagulation testing and genetic diagnostics in hereditary protein S deficiency

Point-of-Care Testing

Redaktion: P.B. Luppä

Peter B. Luppä

Kongressbericht: POCT-Symposium der Arbeitsgruppe POCT der DGKL, 7. und 8. November 2012, Klinikum rechts der Isar der TU München — 91

Congress report: POCT-symposium of the working group POCT of the DGKL, 7–8 November 2012, Klinikum rechts der Isar of the TU Munich

Übersichtsarbeit/Review

Wolfgang Vogt

Von der Qualität des Managements –

Laboratoriumsmedizin am Krankenhaus: Ergebnisse der Arbeitsgruppe Laboriumsmanagement der DGKL — 99

On quality management – hospital laboratory medicine: results from the working group “Laboratory Management” of the DGKL

Originalarbeit/Original Paper

Redaktion: Sophia Lamp

Silvia Lechner, Magdalena Hagleitner und Bettina Staudinger

Stand der Implementierung der OECD-Leitlinien für Qualitätssicherung im molekulargenetischen Labor im deutschsprachigen Raum — 109

The status of implementation of the OECD guidelines for quality assurance in molecular genetic testing in the German speaking area